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第３期四谷地区協議会会議録 

分科会名  役員会 開催回 第８回 

開催日 平成２３年２月７日（月）四谷特別出張所 会議室 

出席者 区民 役員７名  職 員 ４名  

主な協議 

のテーマ 

１，各分科会報告・連絡について 

２，来年度活動案と予算案について 

３，次期協議会組織等について 

会議内容 

主な意見 

第１分科会 
  

 

 

 

四谷お宝さがし 

 
 
 
 
第２分科会 

 

 

 

 
 
 
第３分科会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 各分科会報告・連絡について（来年度活動・予算案の詳細は２で報告） 

 
・ユニバーサルデザインのガイドライン、駐車場整備計画（改定案）に関するパブリ

ックコメント募集説明を担当職員より受け、任意で各委員が意見することとした。

・前回の会議では行政情報が多かった。行政情報も大切だが（１回に）集中してし

まうと情報を受けるだけになってしまうので受け方を検討課題としたい。 

 
・四谷お宝さがし発表会について（別紙チラシ参照） 
・周知チラシは２月１０日町会連合会でも配布予定。 
・お宝さがしの継続（４年）により、様々な発見があった。来年度は５年目の伏し目

とした活動にしたい。 

 
・若葉地区体操教室は来年度より高齢者クラブ（若葉三丁目町会）と連携して開催す

る。（高齢者クラブもしくは町会に会場費を負担いただく。） 
・平成２３年度の高齢者体操教室は４月より開催を希望する。協議会委員改選もある

が、現状をご理解の上了承願いたい。→役員会承認 
○意見：体操教室の普及は努力が必要だが、地域の高齢者にとっては必要なこと。町

会等（費用問題を含めて）連携を深め、推進していただきたい。 

 
・「地域で育てる内藤とうがらし」について 
地域活性を目的として３年計画で栽培を呼びかける。来年度は２年目となり種から

育てることを奨励していく。 
・平成２２年度内に育て方のパンフレットを作成するための準備を始めた。 
○意見：育成方法のパンフレットと苗、種を渡すことで、地域の方がさらに、楽しん

でいただけると思う。 
・とうがらし苗は昨年同様1000株育成依頼中（1株100円実費負担で販売する。） 
・花いっぱい運動は例年通りの予算で活動することとした。 
・次回の会議（２月９日）で自転車駐輪場についての経過と今後の計画について区担

当者（交通対策課自転車対策係）より説明を受ける予定。 
→四谷三丁目駅前に駐輪区画が実施される前後の経緯を改めて伺いたいと考えて

いる。地元の理解がどれだけすすんでいたのか、フレーム（駐輪）がどのような

設計かも含めて伺う予定。 
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観光ガイド 
準備会 

 

 

 

 

 
 

広報  

 

 

 

 

 

 

 

 

課題別ＰＴ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●NPO「スローフード江戸東京」来会について（報告） 
・来年度も情報の共有など連携するが、とうがらしを地域へ配布する以外の付随す

る活動は協議会と関係のないことを確認した。協議会では地域に広く育てること

を呼びかける活動を推進する。 
・NPO では四谷地域内で、「とうがらしカフェ（情報局）」を作りたい意向があると

報告を受けた。 

 
・観光まちあるきは、毎月一回公開研修という形で進める。 
・3月２６日は桜の季節なので四ツ谷駅近辺を歩く予定。 
・次回の会議ではアクションを行うためのポイントしくみについて東京都のアドバイ

ザー（高橋先生）にはいっていただく。 
・実行委員会には、新しい方に入っていただきながら協議会の新しい戦力になってい

ただきたいと考える。 
○意見：活動情報を幅広く地域に提供して欲しいと思う。 

 
「声」第4号について（別紙進捗状況を確認） 
・四谷地域センター・四谷ひろば・地区協議会 協働による広報誌について提案し

たいと考える。       
一本化した情報を地域に提供できるよう各会と意見交換をしながら、できること

できないこと等を洗い出していきたい。受け手である地域住民にとって集約され

た情報誌が喜ばれるのではないかと考える。 
○意見：まずは話し合いの場を持つことが大切かと思う。それぞれの立場の意見を交

換して検討していただきたい。 

 
・乳幼児救命講習会について（別紙チラシ参照） 
 四谷ひろば子育てサロン協働開催。（四谷消防署協力） 
 来年度は講習会内容をもう一度見直す予定。 

       
２ 来年度活動案と予算案について  （予算関連資料参照） 

 
主な活動・予算案の説明（各リーダー） 
第１分科会 継続活動に加え地域の交流の場づくりも検討していきたい。 
      行政からの情報に関して積極的に話し合い自治の在り方、仕組

みを知らせる一助となる活動も検討したい。 
第２分科会 高齢者体操教室（23年度予定表が提出された）  

区の講座のアフターケア講習会として開催 
子どもをテーマにした新規活動を提案したい旨意見があった。 

第３分科会 予算を必要とする活動については概ね変更なし。 
広   報 本年度同様年間２回の発行を継続する。 
防災・地域安全  本年度同様の予算内で必要に応じた活動を推進する。  
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【案に対する役員協議における主な意見交換】 
高齢者体操教室の予算について（意見） 
役員意見○現状の予算内での活動でよいと思う。しかし拡大していくと（資

金が）頭打ちになると懸念する。全てを協議会が賄うだけではな

く、きっかけづくりのような形で提供して、負担を地域で分け合

えるのではないか。来年度に対策を講じてはいかがか。継続した

活動は予算（協議会の補助金）なしでできるような状況にしてい

くほうが長期に継続する上でもよいと思う。 

  
事務局○新宿区の特定高齢者向け体操講座を卒業された方にはその後自主的

に体操を継続してもらいたいと考えているが現状では自主サークル

ができにくい状況。そこで地域の課題解決として協議会が担ってく

ださっていると思う。補助金等を調べたが該当するものは現在見つ

からない。専門性のある知識が必要な体操なので、そのあたりを考

慮したうえ、ボランティアでしてくれる講師をさがすことも一案で

はないか？今後 NPO 団体などで（活動を理解し）協力してくれる

団体がないか調べてみることもよいかと思う。 

 
意見○継続性をもった体操教室を特定高齢者に対して供給できるような仕組 

みが区にないことが問題。それを地域課題として解決している。 

 
意見○例えば、費用ではなく指導者を出して貰えるシステムはないのか？ 

 
事務局○単発講座への講師派遣はあるが、それでは課題解決に至らない。 

 
意見○高齢者相談センターのケアができていない・・・賄いきれない状況も

あると思う。 

 
意見○高齢者対策はこれからますます必要。今から対策を講じながらすすめ

ていくことが必要と思う。 

 
意見○ここで体操の支出は抑えていきながら区に高齢者向け体操教室の在り

方と新たな補助対策について提言書を出し現状を知っていただこうと

考える。 

 
承認○今年度の活動、予算はこの方針でよいと考えます。 

    
質問 予算案内で予備費を新しい人のための分とっておくか？ 

 
協議結果○現状の予算案で申請し、新たな活動等については協議しながら全

体から捻出していけばよいと考える。→承認 
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３ 次期協議会組織等について   

    
① 組織構成についての意見交換 

組織→変更なし  
ただし観光まちづくり準備会は第１分科会の実行組織として活動する。 

会則→変更なし 

 
② 全体会開催について（日程） 
・今期の全体会承認を必要とする案件がないので第３期第４期合同全体

会とする 
前半：第３期の活動報告、支援金の執行結果の承認後 
後半：第４期の活動案と予算案の承認 他 
日時：５月１６日（月）１８：３０～ 
会場：四谷地域センター集会室２，３ 

 
③ 各団体推薦依頼・公募等について 

別紙チラシ、申込書の通り 

 
４ 各会報告・・・（代表委員より） 
  特になし 

 
５ その他   

① 玉川上水分水整備検討会出席依頼があり第１分科会より２名出席予定 

 
② タブロイド判広報誌について 

各協議会の欄を（行政順とせず）位置を変えて紹介されることを確認した。 

 
③ 四谷地区学校応援団（案）発足について （協力依頼） 

○協議結果 
新たな組織を作る上で今回の資料説明では、活動内容、予算、既存の組織との位置

づけ等が漠然としているので、（協力体制をとりたいが）検討しがたい。 
事業内容を詳しく明確にしていただき、再度提示していただきたい旨連絡する。 

 
  

次回日程 

 

  ４ 月 ２７ 日（水） １４：００ ～  四谷特出会議室   

 


